

CASO_32_6.

Mujer de 45 años de edad. No patología asociada. No toma medicamentos.

Consulta por las lesiones que se ven en la imagen localizadas en la frente que le aparecieron hace unos dos años. Primero sólo tenía una mancha de color oscuro y luego, a lo largo de estos dos años, le fueron saliendo más, algunas eritematosas y otras ligeramente pigmentadas que pronto se cubrían de unas escamas finas, adherentes, que se desprendían cuando se



frotaba con una esponja. Pronto volvían a salir y con el paso del tiempo adquirieron las características actuales.

Tiene un fototipo II, con el cabello claro, los ojos verdes y la piel muy blanca. Nos dice que ha tomado bastante sol y que se ha quemado frecuentemente en los veranos.

No se ha tratado.

¿Cuál sería su orientación terapéutica?

1.- Electrocoagulación.	RESPUESTA
2.- Fotoprotección.	RESPUESTA
3.- Coagulación con laser de CO2	RESPUESTA
4.- Terapia fotodinámica.	RESPUESTA
5.- Aplicación de Ingenol Mebutato.	RESPUESTA

Respuesta CORRECTA.

1.- Sería una buena alternativa ya que con un tratamiento durante tres días eliminaríamos las lesiones que se ven y además modificaríamos el campo de cancerización.

2.- Hay que advertir a la paciente que aparecerá una reacción irritativa, a veces muy importante, en las zonas tratadas y que desaparece en pocos días.

Evidentemente hay que aconsejar evitar exposiciones innecesarias a fuentes de radiación UV y ponerse un fotoprotector todos los días.